## 市民の皆さまへ

本日から、当初の予定通り、市立幼稚園・学校は、感染予 防対策を徹底した上で、順次再開します。

万が一、幼児・児童・生徒、教職員が感染した場合には、 学級閉鎖や学年閉鎖、臨時休校などの対応を速やかに行いま す。

一方、東京都では4月5日に新たな感染者が143人確認され、累計1,000人を超えました。<u>この中で、若年層の感染が増えており、自らの感染を自覚しないまま行動し、感染を広げている恐れがあると警戒を呼びかけています。</u>

また、大阪府など関西圏でも感染が拡大している状況です。

引き続き、市民の皆さまには、首都圏や関西圏など感染が 拡大する地域への不要不急の往来については、お控えいただ くようお願い致します。

本市では、これまでの間、30 例目(※4月3日時点)が確認 されているものの、感染経路が不明な感染者数はわずかであ り、感染は一定程度に収まっています。

しかし、<u>海外渡航歴のある方の感染など、今までとは異なるケースが確認されていることや、新しい年度を迎え、進学や就職で人の移動が多くなっていることから、引き続き警戒が必要となります。</u>

市民の皆さまには、<u>手洗いや咳エチケットなど感染症対策</u> に努めていただくとともに、感染を防ぐため、『3つの密』 「換気の悪い密閉空間」、「多数が集まる密集場所」、「間近で会話や発声をする密接場面」を避けていただくようお願いいたします。

引き続き、本市の感染拡大防止を図るため、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和2年4月6日



新潟市長 中原 八一